

## 毒物劇物取扱者試験を受験



8月23日に毒物劇物取扱者試験を16名の学生が受験しました。受験に向けては、夏休みを利用して、受験する学生対象に法令、基礎化学、毒物及び劇物の性質について農大職員が講師となり、10回の集中講座を開催しました。

また、夏休み前からも週に1回のプチ講座を行い、1点でも多く取れるように、過去の出題から、重点ポイントや計算問題の解き方などを学びました。

毎回10名程度の学生が参加しており、試験に向けて、お互いに勉強の進捗状況を確かめ合うなど、学生同士、切磋琢磨する姿が見られ、たくましく思いました。

たくさんの学生が合格することを期待しています。

## 小型車両系建設機械運転特別教育の講習

6月に小型車両系建設機械運転特別教育の講習を行い、初日に学科、その後2班に分かれ、2日間で実技講習を受講しました。実技では、初めての機械操作に一つ一つの手順を確認しながら動かしていました。

1学年、2学年あわせて18名が受講し、全員合格することができました。



## フォークリフト運転技能講習

7月には、フォークリフト運転技能講習を学科を1日と実技を3日間の日程で行いました。

フォークリフトの運転が難しく、初日は走行時にポールに触れてしまったりしていましたが、最終日には、荷の積み下ろしや走行も上手くできるようになりました。1学年、2学年あわせて16名が受講し、全員合格することができました。



## 東海近畿地区農業大学校学生スポーツ大会 バドミントン団体優勝！

5月25日から26日にかけて、兵庫県三木市で「令和5年度東海近畿地区農業大学校学生スポーツ大会 in 兵庫」が開催されました。

東海近畿地区の農業大学校9校の学生約370人が集合し、野球、バレーボール、バスケットボール、卓球、バドミントン、テニスの6競技で熱戦を繰り広げました。

本校は各競技ともベストを尽くし、団体戦ではバドミントン優勝、テニス準優勝、卓球3位を勝ち取り、個人戦でもバドミントン、テニスで好成績を収めました。

スポーツ大会に加え〇×クイズを通じた交流会も企画され、親睦を深めるための趣向も取られていた大会でした。

競技終了後の閉会式では、次回の開催県である滋賀県への引継ぎが行われ、大会は終了となりました。

## 東海近畿地区農業大学校学生スポーツ大会 結果 おめでとう！



入賞結果（右表）

大会後、全員で記念撮影（上）

順位	種目	選手名
優勝	バドミントン(団体)	
	バドミントン(個人)シングルス 女子	大平琴愛
	テニス(個人)シングルス 女子	徳村梨乃
	テニス(個人)ダブルス 女子	粥川晴香、正村瑠都
準優勝	テニス(団体)	
	バドミントン(個人)ダブルス 女子	赤井友香、北瀬朱音
3位	卓球(団体)	
	バドミントン(個人)シングルス 男子	山下琉己

## 『オープンキャンパス』を開催

本校に対する理解を深めてもらうため、夏休み期間中の7月23～25日と8月17～19日の6日間、農業大学校への入学希望者とその保護者を対象にオープンキャンパスを開催しました。

「1日体験入学」には、県内外から39名の入学希望者と23名の保護者と多くの方に参加していただきました。

午前中に学校紹介と校内見学を行い、午後からは「野菜」「果樹」「畜産」の中から希望のコースを一つ選択し、実習を体験していただきました。

参加者からは、「実習体験が楽しかったし、農大への興味がさらに深まりました。」「先輩たちから学校生活や放課後のことなど話が聞けてよかったです。」などの感想がありました。



＜体験実習：桃の収穫＞



＜体験実習：子牛への哺乳＞



＜体験実習：トマトの収穫＞